

León, 13 de febrero de 2015

### **Diez recalca que el programa de gobierno del PSOE será esencialmente social**

- El candidato destaca, a 100 días de las elecciones, la necesidad de recuperar la Alcaldía de León por el bien de la ciudad y de la ciudadanía
- Diez subraya el rechazo a la Reforma Local del PP que ha supuesto un recorte a las competencias municipales

El candidato a la Alcaldía de León, José Antonio Diez, destacó que el programa del PSOE para la ciudad será esencialmente social, atendiendo a las necesidades de una ciudadanía que lleva años sufriendo los graves recortes y graves incumplimientos del Partido Popular. Diez adelantó, a cien días de la celebración de los comicios, la importancia que para el desarrollo de la ciudad, para el empleo de sus gentes, tendrán las elecciones del próximo 24 de mayo, unas elecciones en las que es necesario desbancar al PP de la Alcaldía “por el futuro y por el bien de León”. Diez se mostró convencido de que el PSOE va a ser esa alternativa porque, explicó, “es el único partido que tiene un proyecto para la ciudad”.

En clave municipal, Diez adelantó la necesidad de grandes cambios en la gestión y por ello apuntó el rechazo a la Reforma Local que tantas competencias ha limitado a los consistorios que, precisó, como institución más cercana a la ciudadanía ha de resolver sus problemas básicos. Por ello, explicó, el PSOE derogará esta reforma en cuanto tenga opción.

## Agrupación Municipal de León

El candidato subrayó el trabajo que, con colectivos y asociaciones está realizando para elaborar su propuesta electoral que no es un programa sino un plan de gestión para una ciudad, León, que ha sufrido como pocas el retroceso generado por estos cuatro años perdidos con los populares al frente del consistorio. Por ello, como alternativa, el candidato socialista explicó que el PSOE llevará un eje de actuación basado en el empleo, la educación, la vivienda, el impulso a las políticas sociales, el apoyo a los jóvenes, la participación ciudadana, el desarrollo de políticas de igualdad y sostenibilidad y, cómo no, la transparencia y la regeneración democrática.

En este sentido, Diez situó la derogación de la Reforma Local aprobada por el PP como un elemento esencial para poder llevar a cabo estas políticas para la sociedad y ese cambio. “El Gobierno del Partido Popular ha perpetrado un golpe demoledor a los ayuntamientos españoles”, recalca Diez quien defiende sin dudas el municipalismo y una reforma de la financiación local y autonómica.